

# THE WEEKLY NEWS

2013~2014 年度  
国際ロータリー会長  
国際ロータリー  
第 2790 地区ガバナー  
第5分区ガバナー補佐

ロンD. パートン  
関 口 徳 雄  
川 名 幸 雄

## 鴨川ロータリークラブ

会長  
副会長  
幹事  
クラブ広報委員長

羽 烏 島 島 古  
脇 坂 島 市  
倉 古 市

銳 保 圭 一  
鳥 塚 島 一  
倉 古 一  
子 雄



今週のプログラム  
4/15 講師卓話

次週のプログラム  
4/22 会員卓話

例会日 (火) 12:30~13:30  
例会場 鴨川シーワールドホテル

事務所 〒296-0001 鴨川市横渚 697 伊藤胃腸科クリニック内  
URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

### 例会報告

2014年4月9日

12:30

- |             |             |
|-------------|-------------|
| 1. 点鐘       | 会長 羽鳥銳一     |
| 2. ロータリーソング |             |
| 3. ゲスト紹介    | 会長 羽鳥銳一     |
| 4. 会長挨拶     | 会長 羽鳥銳一     |
| 5. 幹事報告     | 幹事 倉島圭子     |
| 6. PETS 報告  | 会長エレクト 土田育子 |
| 7. 各委員会報告   |             |
| 8. ニコニコタイム  |             |
| 9. 出席報告     | 本多利夫        |
| 10. 点鐘      |             |

13:30

会長挨拶 会長 羽鳥銳一



皆様こんにちは。

先週の夜間例会にはたくさんの出席を賜りありがとうございました。

加藤会員には会場を提供いただき、おいしいお料理とおもてなしを受けました。ありがとうございました。また亀田美穂新会員にも参加いただき楽しく親睦を深めることができたものと思います。

さて、その夜間例会の前に理事会が開催されました

のでご報告いたします。

まず、恒例の家族バーベキューですが、5月17日土曜日に通常例会とは別に開催されるという事で確認されました。これはロータリーの例会は、定款の定めのない限り中止にすることが出来ないという事から、もし当日雨が降ってしまった場合でも中止に出来るようにするための措置です。会員の皆様にもぜひご理解をいただきたいと思います。

一昨年開催された時には、バーベキューのほか、クルージングや釣りなどをしても好評でしたのでみなさん家族を連れてご参加ください。武田会員には会場の手配またクルーザーの提供をいただき感謝申し上げます。

もう一つ重要な議題として、身延RCとの友好クラブ締結について、古市会員より提案があり協議しました。本年度はご存じの通り身延RCがアシスタンツガバナー輩出の年でもありこれを機にお互い重たくならない程度の交流を図るべく締結に向けて動き出そうという事で確認されました。会員の皆様いかがでしょうか。

この1週間は、桜が満開の中、入学式がそれぞれ挙行されていました。

私もロータリークラブ会長として、3日には亀田医療大学、4日に亀田医療技術専門学校

そして昨日7日には文理開成高校の入学式に出席させていただきましたことをご報告いたします。

土田エレクト、会長エレクト研修セミナーお疲れ様でした。この後の報告と来年への抱負などをこの後聞けるという事なのでよろしくお願ひします。

## 幹事報告

倉島 圭子



- 1、4月のロータリーレートは102円です。
- 2、5分区友好親善ゴルフ大会のお知らせをFAXしました。出欠連絡をお願いします。
- 3、活動計画書の例会予定では4月22日が家族バーベキューになっておりましたが、平日なので5月17日土曜日に変更になりました。詳細と22日の例会プログラムは後日ご連絡いたします。
- 4、来週の例会はロッテの広報の長雄さんの外部卓話ですので、皆様ぜひお越しください。
- 5、身延RCよりIMの御礼状が届きました。
- 6、オルカ鴨川FCの試合日程が決まりました。4月20日(日)鴨川陸上競技場です。皆様応援よろしくお願いします。
- 7、旭RCより会報が届きました。
- 8、ロータリアンが届きました。

### 連絡

4月29日地区協議会出席の方はよろしくお願いします。

**ポールハリスフェロー授与**  
(クラブ全会員 100% ポールハリスフェロー)



## PETS 報告

土田 育子



先日、幕張で開催されましたPETSの報告をさせていただきます。

次年度会長は台湾のゲイリー シーケー ホアンさんと言いまして、RIスローガンは「ロータリーに輝きを」ということです。

孔子の言葉にもあるように自分の行い、家庭、そして国家を治めてこそ、本当の平和がおとずれるんだといういうように、一人一人のロータリアンが、職業奉仕を通して、もっと世の中にロータリークラブが認知されるような活動をしなければならないということです。

また、今までにないと思いますが、ポイント制というのを導入して、例えばBBQ大会などもポイントとして認めていくようになるそうです。

次年度の2790地区のガバナーは宇佐美さんといいます。

1/13にサンディエゴで開催された国際協議会に参加され、「ロータリーの復活と原点回帰をめざして」というスローガンでやっていきたいということでした。

会員増強については、会員数だけにこだわり、質と量の議論がされるが、質の高い向上心を持った人の勧誘をしていきましょうということでした。ロータリーの魅力を一人一人が語れるようになるために、原点回帰をしっかりとし、それがロータリーの信頼を得るものになるということでした。

私なりに考えましたのは、まだ入会5年目で、わからないことばかりですが、55周年に向けて、伝統を学びながら、地域の皆さんにロータリーの良いところのお知らせができるような活動をしていきたいと思います。

4/29に地区協議会が開催され、その場で来年度の

具体的方針が決まると思いますので、皆さんのご協力を得ながらやっていきたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願ひします。

### 会員誕生祝



#### ◎ニコニコボックス

氏名	メッセージ
伊藤正人	鈴木正明氏
佐藤多恵子	誕生祝
武田将次郎	〃、南米旅行
古市一雄	〃、長女結婚
羽鳥銳一	PETS
神定浩明	誕生祝
脇坂保雄	里舞公演
亀田美穂	入学式
土田育子	里舞舞台公演
倉島圭子	誕生祝
鈴木敦	欠席
仲村富美子	結婚祝、介護旅行

#### ◎出席報告 出席免除会員 3名

例会日	会員総数	出席	欠席	M. U	出席率
4月 8日	35	23		6	82.8%
4月 1日	35	35			確定 100%

### 城西国際大中国人留学生RYLA参加者報告

#### ○シャキンセン

先月、先輩のリョウチンキから紹介して、「ロータリー」というクラブを組織したイベント「ウォーキングラリー」を参加しました。最初、「ウォーキングラ

リー」はおろか、「ロータリー」というクラブさえわかりませんでした。一日目、同チームのメンバーとしりあってから、どんどんイベントのルールをわかりまして、「ロータリー」について認識もだんだんありました。初めてイベントを参加しますから、優勝を目指して、「きっと1位をもらう」といいましたけど、やっぱり失敗しました。二日目は一日目の失敗を反省して、道を間違わないとか、ちゃんとコマ図をみるとか、まさか二日目は反省の内容を繰り返しました。ラリー二度も失敗しましたのに、チームワークの重要性をわかりました。チャンスがあれば、また「ウォーキングラリー」を参加したいです。

#### ○閑歎

2月22日と2月23日、私と李君と謝君三人と一緒に国際ロータリー第37回 RYLAセミナーを参加しました。

すごく楽しかった。医者とか弁護士とか銀行の社員とか学生もいる。いろいろな社会人を会いました。私のチームはAチームの1です。最初私が恥ずかしかった、日本語もまだまだですから、相談時全然喋っなかった。

でも、皆は優しい人だから。私黙って事は気にしなくても安心しました、相談時も意見を喋りました。

22日の成績はあまり良くなかったけど、皆は一生懸命頑張りました。本当に楽しかった。

最後の日は成績発表の時びっくりしました。私たちのチームは三つチームに第一名を撮りました。本当に嬉しかった。

その日は本当に楽しかった。もし、もう一度機会があれば、絶対参加します。

#### ○李

先月、学校の先輩の紹介で ロータリー大会を参加させていただきました。「ロータリー」は前が聞くことがなかった、今回は初めて参加しますので、本当にわくわくしている。

第一日の作戦会議の内容とゲームのルールについて説明する時は 本当にさっぱり分からなかった。でもチームの人々は優しかった、私がわからないところに日本語で詳しく説明してもらいました。会議の終わるときはなんとなく ルールは少し分かりました。私のパートナはじいちゃんでした 最初はき

っと厳しい人だと思っていた、でも実際には優しい、賢い人だった。私たち二人もお互いに信じて 意見を相談して、試合の結果はまず考えずに、できるだけのことをする。第一日試合の結果を発表するときは本当に想像以外な事でした。人生の道もきっとそういうです、問題を出るときはまず落ちついで、冷静に考え 自分の判断を信じて、困るときは友達と相談する。何度も失敗しても 構わない、勇敢な心を持って人生の道で進んで行くということが分かりました。本当にいろんなことを勉強になりました。

### **オルカ鴨川対戦情報**

4/20（日）15：10～ 鴨川市陸上競技場

4/27（日）11：20～ 帝京平成大学グランド